

Carême 2022 en famille

CHEMIN
DE CARÊME



PRÉSENTATION

En vous inscrivant à cette retraite de Carême en famille, vous avez fait le choix de prendre le temps : du temps pour prier, du temps pour partager, du temps pour préparer vos cœurs à la venue du Seigneur. Pour ceux qui le veulent, nous vous proposons de faire un pas de plus en traçant en famille votre « **chemin de Carême** ».

Le chemin de Carême est un espace qu'on crée au sein de la maison, à mi-chemin entre le coin prière et la crèche de Noël, autour duquel la famille pourra se retrouver pour prier ensemble et aménager le chemin, semaine après semaine, jusqu'à Pâques. Concrètement, chaque mardi, vous recevrez quelques propositions pour faire un petit pas de plus en famille (*se parler et décider ensemble*) ainsi que des indications pour faire évoluer votre chemin de Carême (*tracer notre chemin*).

Le tout en lien avec le grand témoin ignatien de la semaine !

Traçons en famille notre

« Chemin de Carême »

